

Comunicado de prensa

16 de mayo de 2019

Abierta la convocatoria de la 34ª edición del Premio BMW de Pintura

Madrid. BMW Group abre la convocatoria de la 34ª edición del Premio BMW de Pintura, uno de los más prestigiosos certámenes, que tiene como fin promover la creación artística en España y fomentar e impulsar a los jóvenes talentos.

Las obras a concurso se pueden presentar desde hoy día 16 de mayo a través de la [web](#). Cada artista podrá participar con hasta cinco obras, y sólo las pinturas preseleccionadas serán solicitadas a sus autores para su envío físico.

El jurado del Premio BMW de Pintura, formado por un equipo de reconocidos profesionales del mundo de la cultura española, podrá valorar la trayectoria de cada artista, pudiendo tener en cuenta tanto las obras presentadas a concurso como el Currículum Vitae de los participantes, así como el dossier con trabajos anteriores y otra información complementaria que los artistas envíen.

La dotación económica de los premios en esta edición alcanza un total de 43.000 euros en premios divididos en las siguientes categorías:

- Premio BMW de Pintura: 25.000 euros
- Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica: 8.000 euros
- Premio a la Innovación: 6.000 euros
- Premio BMW al Talento más Joven: 4.000 euros

Los nombres de los ganadores se darán a conocer durante la gala de entrega de premios que se celebrará un año más en el Teatro Real de Madrid con la presencia de Su Majestad La Reina Doña Sofía. Posteriormente tendrá lugar el tradicional concierto a beneficio de la asociación Mundo en Armonía, que preside Su Alteza Real La Princesa Irene de Grecia y cuyo objetivo principal es la realización de proyectos humanitarios y de desarrollo para personas u organizadores que necesitan ayuda, independientemente de su raza, religión, nacionalidad o ideología.

El Premio BMW de Pintura es un reflejo del compromiso de BMW Group con el desarrollo del talento y que, debido al prestigio atesorado, ha sido un punto de inflexión en las carreras de muchos de los jóvenes artistas que se han hecho con el galardón a lo largo de los años.

El Premio BMW de Pintura se celebra desde 1986 y a través de la pintura ha sido testigo de honor de los cambios sociales y culturales que se han producido en las últimas tres décadas en España. En estos 34 años ha contado con la participación de más de 22.000 artistas de diversas nacionalidades y de todos los estilos y tendencias artísticas.

La pasada edición contó con la participación de más de 1.200 artistas y un total de 3.000 obras presentadas a concurso. Fue el pintor Santiago Ydáñez con su obra “Retrato Fallido de Lorca” quien se hizo con el galardón.

Para más información, consultar en [**www.premidepintura.bmw.es**](http://www.premidepintura.bmw.es)

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium, y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción de BMW Group incluye 30 sedes de producción y montaje en 14 países, y la empresa tiene una red de ventas mundial en más de 140 países.

En 2017, BMW Group vendió más de 2.463.500 turismos y más de 164.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2017 fueron de 10,655 mil millones de euros con unos ingresos de 98,678 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2017 BMW Group tenía unos 129.932 empleados.

El éxito de BMW Group se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. En consecuencia, la empresa ha adoptado, como parte integral de su estrategia, la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad respecto a sus productos y el firme compromiso de preservar los recursos.

www.bmw.es

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWEspana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>